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1 MINUTA  DA  ATA  DA  11ª  REUNIÃO  DA  CÂMARA

2 TÉCNICA DE INSTRUMENTOS DE GESTÃO DO

3 COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO IVAÍ,

4 INSTITUÍDO PELO DECRETO ESTADUAL Nº

5 8.859/2013.

6 Ao segundo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas,
7 por meio de plataforma de videoconferência Zoom, iniciou-se a 11ª Reunião do CTINS
8 do Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, diante da presença de: MAURÍCIO
9 CAMARGO FILHO, da UNICENTRO; NEURI JOSÉ DAL MOLIN, do IAT de Campo

10 Mourão, ANTÔNIO DI RIENZO, da PARANTEX, MARILDO OLIVEIRA, da Patrulha
11 Ambiental do Rio Ivaí, NICOLÁS LOPARDO e LUIZ CARLOS JACOVASSI, da
12 SANEPAR, TIAGO MARTINSCAMILA MARIN STINGHEN, do setor de Outorga do IAT,
13 ALDELI PRATES FERREIRA, da Prefeitura de Prudentópolis, LUCINEIDE MARANHO e
14 VICTOR GREGÓRIO, da Secretaria Executiva do Comitê. O senhor Maurício iniciou a
15 reunião que tinha a seguinte pauta: 1. Abertura; 2. Aprovação das atas das reuniões
16 anteriores; 3. Enquadramento rios Biguaçu e Barra Nova; 4. Elaboração do Termo de
17 Referência do Plano de Bacia; 5. Assuntos Gerais; 6. Encerramento. O sr. Mauricio deu início
18 a reunião e seguiu a pauta colocando em votação as atas das reuniões anteriores. A
19 Professora Maristela informou que na última reunião quem havia participado foi a sua
20 suplente e que o nome dela não constava na ata. Com a condição de realizar essa correção
21 as atas foram aprovadas. O sr. Maurício pediu para o sr. Nicolás fazer suas considerações
22 sobre a evolução do enquadramento do Ribeirão Biguaçu e Barra Nova. O sr. Nicolás
23 apresentou o documento elaborado com a proposta de enquadramento. O sr Maurício
24 informou que já poderia enviar a proposta para o Comitê. Passou-se para o próximo item da
25 pauta, que era a elaboração do termo de referência do Plano de Bacia, em específico os itens
26 3 e 4. Foram sugeridas alterações nos mapas. O sr. Victor informou que o sr. Antônio havia
27 entrado na reunião após a discussão do enquadramento do Ribeirão Biguaçu e como esse
28 tema era de seu interesse, solicitou-se que o sr. Nicolás fizesse uma reapresentação da
29 proposta de enquadramento. Finalizada a apresentação, deu-se por encerrada a reunião.
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32 Link para acesso a reunião: https://www.youtube.com/watch?v=Tci38fD8R38  

33

34 Maurício Camargo

35 Coordenador da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão - CTINS
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